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Ribeirão Preto,

Nº EMENTA:
REQUER INFORMAÇOES SOBRE PROJETO PARA
REESTRUTURAÇÃO NO ACESSO A AVENIDA

ANTONIA MUGNATTO MARINCEK PELA RODOVIA

ANHANGUERA, CONFORME ESPECIFICA.

Senhor lªrgamente
Esta Egrégia Casa de Leis detém mecanismos autorizados pela Carta

Magna objetivando o exercício do Poder fiscalizatório, desempenhando o controle da

Administração local, sobretudo no que concerne aos atos e as contas do Poder Executivo,

quer seja atinente à administraçãodireta ou indireta.
Como Presidente da Comissão Parlamentar de Inquérito criada para

APURAR MEDIÇÓES, PAGAMENTOS, NOTIFICAÇÓES E DESCUMPRIMENTOS

CONTRATUAIS DA OBRA DE DUPLICAÇÃO DA AVENIDA ANTONIA MUGNATTO

MARINCEK, Ato da Presidência nº 29/2017, apresentamos a presente propositura buscando
informações complementares à obra e de interesse coletivo, para melhor subsidiar os seus
trabalhos.

Segundo o Portal de Notícias do site da Prefeitura Municipal de Ribeirão
Preto (httpzl/www.ribeiraopretoquov.br/JBBZ/noticia—imprimir/3891 1 ), o Excelentíssimo

Senhor Prefeito esteve em 06/03/2018 reunido com o diretor geral da Agência de Transporte
do Estado, a ARTESP, Giovanni Pengue Filho, para tratar notadamente quanto à

intervenção no acesso ao complexo Ribeirão Verde, que se dá pela Rodovia Anhanguera
à avenidaAntônia Mugnatto Marincek.

Tal solicitação faz justiça a problemática que os milhares de moradores
daquele Complexo enfrentam e continuarão a enfrentar mesmo após a entrega da tão

almejada obra de duplicação da sua avenida principal, considerando que o fluxo de veículos
é de grande monta e tende a aumentar com o desenvolvimento urbanístico que prospera
naquela região.
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Segundo a matéria datada de 06 de março de 2018: “o ºedido foi
realizado em caráter de urqência para que dentro de 60 a 90 dias possa ser
executado". Ocorre que, passados mais de 250 (duzentos e cinquenta) dias! Os
moradores veem—se preocupados pelo atraso no início também destas obras.

Ante o exposto, REQUEREMOS a nobre Mesa, na forma Regimental,

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado o Poder Executivo — Prefeito

Municipal — para que solicite às pastas competentes o envio informaçõesacerca do Proieto
em questão. com envio de toda a proqramacão, proieto. previsões e cronogramas para
reestruturação do referido acesso conforme narrado neste documento.

Sala das Sessões, 12 de fevereiro de 2019

Vereador
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